

DOI

Kalapas Tembilihan Pimpin Rapat Pengurus Koperasi Bahas Penguatan Dan Program Kesejahteraan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.DOI.OR.ID](mailto:NANDA.PRAYOGA@INDRAGIRIHILIR.DOI.OR.ID)

Jan 13, 2025 - 13:39



Tembilahan – Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin rapat bersama pengurus Koperasi Lapas Tembilahan pada Senin (13/01/2024) di ruangnya. Rapat ini bertujuan membahas berbagai langkah strategis untuk memperkuat pengelolaan koperasi di lingkungan Lapas Tembilahan.

Salah satu agenda utama yang dibahas dalam rapat adalah rencana Koperasi Lapas Tembilahan untuk bergabung dengan **Induk Koperasi Pemasyarakatan Indonesia (INKOPASINDO)**. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kapasitas koperasi dalam memberikan manfaat yang lebih besar, tidak hanya bagi pegawai, tetapi juga bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan masyarakat sekitar. Kalapas Tembilahan menegaskan bahwa program **Corporate Social Responsibility (CSR)** yang ditawarkan INKOPASINDO dapat menjadi peluang untuk meningkatkan kesejahteraan secara menyeluruh.

Rapat tersebut juga membahas pentingnya memastikan harga barang yang dijual di kantin tetap stabil dan terjangkau. Hal ini dilakukan agar kebutuhan WBP dan pengunjung dapat terpenuhi dengan baik tanpa beban tambahan. Selain itu, koperasi juga akan mengalokasikan sebagian laba yang diperoleh untuk program bantuan sosial. Program ini diwujudkan dalam bentuk pembagian sembako bagi warga binaan atau keluarganya yang membutuhkan.

Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, mengapresiasi komitmen pengurus koperasi yang terus berupaya memberikan kontribusi positif bagi lingkungan pemasyarakatan. Ia berharap koperasi dapat menjadi motor penggerak kesejahteraan bagi seluruh pihak yang terlibat.

“Koperasi tidak hanya sekadar menjadi unit usaha, tetapi juga sebagai wujud nyata dari gotong-royong dan kepedulian. Dengan bergabung bersama INKOPASINDO dan menjalankan program-program sosial, kita dapat mewujudkan koperasi yang lebih kuat dan bermanfaat,” ujar Hari Winarca.

Rapat ini berjalan dengan lancar dan penuh semangat, menghasilkan kesepakatan bersama untuk merealisasikan langkah-langkah strategis demi keberlanjutan dan pengembangan koperasi. Koperasi Lapas Tembilahan diharapkan mampu menjadi contoh pengelolaan koperasi yang profesional, berdampak, dan berorientasi pada kesejahteraan.